

夏ならではの遊びを沢山楽しみ、夏の暑さに負けることなく、元気いっぱいに遊んでいる子ども達です。しっかりと休息を取りながら体の変化に気を付けつつ暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。9月のスポーツデイに向け、少しずつ子ども達と話を進めています。こども園最後のスポーツデイ、当日までの過程も大切にしながら過ごしていきたいです。

異年齢交流を 楽しんでいます

以前から週に何度か、年少児年中児と一緒に遊ぶ異年齢交流の日を設けています。一緒に遊戯室で体を動かして遊んだり、プールや色水、泥遊び等様々な遊びを一緒に楽しんだりしています。年下児が年長児の遊びに興味を持ち、遊びに入ってくると一緒に遊んであげたり優しく接したりする姿が見られます。異年齢交流の中で、お互い良い刺激を受け合いながら過ごせたらいいなと思います。

「〇〇君一緒に遊ぼう！」



「回すよー！
せーのっ！」



スポーツデイに向け、今年はどうなスポーツデイにしようか子ども達と話し合いを進めています。みんなで意見を出し合いながら楽しい競技になったらいいなと思っています。

遊戯室でリレー遊びをしました。初めは、「やりたくない」「別に勝たなくてもいいかな…」等と言う子が多く、保育者は“全員が楽しく参加してほしいな”“勝った嬉しさ、負けた悔しさ、色々経験してほしいな”と思い、子ども達にチーム決め、走順決めをしてもらいました。リレーが始まると、友だちを応援したり、かいっぱい走ったりする姿が見られ、終わった頃には「楽しかった！またしたい！」という声がたくさん聞かれ、嬉しく思いました。

「鬼決めで決めようー！」
「鬼決め誰が2番に走るかな〜？」



普段園庭で楽しんでいる鬼ごっこの際の鬼決めのやり方が出てきました！子どもたちなりに考えた走順の決め方だったようです。面白い！

どんなことをしたい？



「お友だちと手をつないで一本橋渡る！」「だるまさんがころんだミッションありをもっと難しく！」「マグマエリア作る！？」等いろいろな案が出てきています。

1回目のリレーが終わると、負けてしまった事が悔しく、「もうしたくない」と涙を流す子がいました。そこへ、「どうしたん？」「負けたの嫌やったん？」「次勝てるかもしれんよ？」「一緒に走ってあげっか？」「俺早いから一緒に走る？」等と友だちの気持ちに寄り添ったり、励ましてあげたりする姿が見られ、子ども達の優しさや友だちを思いやる姿が見られた場面でした。



かぶら KAPLA 楽しんでいます

カラフルタワーー！！



お友だちと♡



見本を見ながら作ったよ！

プールを作ったよ！

